

2022-2023

第9回例会

会 報 No. 1195 豊橋東ロータリークラブ

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566 FAX 0532-39-7520

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大

令和4年9月16日(金)※9月14日(水)より変更 12:30~13:30

例会場：アソシア豊橋 担当：理事会

国歌「君が代」/ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト 国際ロータリー第2760地区 籠橋 美久氏、地区幹事 岩月 雅章氏

出席報告	会員総数	計算会員	出席免除者数	欠席	出席率	8月31日修正出席率	ビジター
	52名	46名	7名	20名	56.52%	97.83%	0名

会長挨拶

安田 直樹 会長

籠橋美久ガバナー、岩月雅章地区幹事、豊橋までご来訪いただきまして熱く御礼申し上げます。本年度の豊橋東ロータリークラブでは、籠橋美久ガバナーが掲げられた「未来を描こう、笑顔で繋ごう」の地区方針のもと、クラブテーマを「楽しもうそして広げようロータリーの輪」とし、会員51名、先月1名入会があり現在52名の会員数です。先月、補助金事業の小学生バレーボール教室を開催しまして、青少年を対象とした教育・スポーツ活動を通じた社会貢献という創立の理念に基づき活動してまいります。



本日のプログラム

ガバナー公式訪問
豊橋ゴールデンRC(ホスト)、豊橋南RC、
豊橋東RC 3クラブ合同
籠橋 美久 ガバナー

今日は豊橋GRC、豊橋南RC、豊橋東RCの3クラブお集まりのなか、私からお話しさせていただき時間をいただき、本当に嬉しく思います。まずはIR会長をご紹介させていただきます。157年目にして初の女性の会長となります。記念すべき年となります。会長からのメッセージはイマジンロータリーです。想像してください。私たちがベストを尽くせる世界を。と。これを私は計画だと捉えました。皆様には計画的なロータリー活動をしていただきたく思います。地区方針、「未来を描こう、笑顔で繋ごう」皆様1人1人がこの方針を踏まえた上で計画をして、未来を見据えていただきたい。ロータリークラブは奉仕活動の団体です。それでも活動は楽しくなくてはならないです。それは笑顔を感じて、笑顔になっていたいただき、笑顔で活動していただきたいです。我々が受け取るのは奉仕活動のあとの感謝の言葉を受け取ることです。笑顔でおこなう楽しい活動であるからこそ活動が持続可能となります。また、1人1人のチャレンジを各クラブで結集していただきたい。また今後の変化に夢をもって沿っていかなければならない。社会の変化に対応できるクラブになっていただきたい。RI基本方針では環境という項目が増えました。豊橋では530活動も盛んです。ごみ処理についても海洋問題等に対してもむきあっていただき、海の生態系への影響を少しでも減少させたい。これらの問題は次世代に影響がでるため、私たちの世代でその問題にむき



あっていかなければならない。DEIを取り入れてください。差別をなくし、多様性を受け入れましょう。また、公平と平等の違いを理解してください。その人にあった形で奉仕の提供をし、公平(エクイティ)をもとに行動してください。最後のインクルージョンで、お互いに認め合しましょう。クラブの奉仕活動を情報共有してください。相互にフォローをしながらクラブ奉仕活動に励んでください。またそれらの活動を例会で発表するなど、情報共有の工夫を工夫してください。奉仕活動はインパクトのある奉仕活動をしなす。目立つことが大事です。皆さんにいいことを知っていただき中身が充実した活動、インパクトのある活動をしてまいりましょう。ポリオ根絶のロータリー財団を中心の活動も地域に発信していきましょう。地域社会に発信することによって、さらにインパクトのある活動になっていきます。会員増強について、皆さんのお力で多くの会員を増強しましょう。誰でも言い訳ではありませんが、数は力です。多くの方にこのロータリークラブの活動を理解していただき、会員になっていただきたいです。特に女性会員が現状では少ないです。女性会員の増強ができるよう、女性にも積極的にこのロータリークラブの良さを伝えて、会員増強に励みましょう。ロータリークラブに入れば、様々な学びがあります。いい団体であり、いい活動をおこなっている団体で、奉仕活動の相手には喜んでいただける団体です。私はロータリークラブに入会して本当に良かったと感じています。是非、皆様にもその思いを感じ取っていただき今後のロータリー活動に励んでいただければと思います。

謝辞

西 義雄 さん

本日は、籠橋美久地区ガバナーをお迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催する事が出来、我々、三ロータリークラブ会員一同感謝しています。ガバナーに於かれましては、本年度の方針等をわかりやすく説明をしていただきと共に、適切な助言もいただきました。誠に有難うございました。この機会に、私共さんロータリークラブは今年度のロータリー活動に生かして行きたいと思っております。今後も、籠橋ガバナーには、まだまだ忙しい日々が続くと思われま。充分御体に気を付け活躍することを祈念して、感謝のことばいたします。本日は誠にありがとうございました。



写真・原稿：縣 秀尚 さん